

Barraux**Avec Terre solidaire,
des légumes bios dans
les restaurants locaux**

Lundi 15 mai, un groupe est venu de Planaise au restaurant de La Guinguette. L'occasion pour l'équipe des encadrants et des salariés de l'association Terre solidaire pour rencontrer un des partenaires de l'association. Une découverte pour Laurent Pachod, nouveau directeur de la structure depuis juillet. Il était accompagné de Rodrigue, « le plus ancien des encadrants », Mathieu encadrant et coordinateur Sylvain, interlocuteur commercial des partenaires, Corinne et Floriane, conseillères en insertion professionnelle, Floriane étant coordinatrice, et Laurence, secrétaire.

Terre solidaire fait du maraîchage bio, vend sa production de légumes, 60 % en paniers adhérents et 40 % en magasins bio d'Albertville à La Ravoire. Elle mène deux autres projets : vendre des paniers solidaires au tiers du prix en fonction du quotient familial des clients et entretenir une parcelle de légumes pour la restauration collective de la ville de Montmélian et l'ADMR. Elle tient également son marché tous les premiers vendredis du mois de 16 à 19 heures. « On a commencé la semaine dernière et on finira autour du 15 décembre. On y trouve les produits de Terre solidaire, de la spiruline, un traiteur en sucré et salé, un dépôt de fromage et de viande. »



Sébastien Monsonis et Laurent Pachod.

L'association peut accueillir jusqu'à une trentaine de salariés, qui y travaillent avant un retour à l'emploi.

Sébastien Monsonis, maître restaurateur de La Guinguette, va chercher ses « légumes à Terre solidaire, tous les lundis matins. Sylvain me donne la liste des légumes disponibles le vendredi, ce qui me permet de penser pendant le week-end aux recettes. J'aime me rendre sur place et rencontrer les salariés, qui sont courageux, dans les champs malgré le froid et les intempéries ».

De son côté le restaurant a bien évolué, puisque l'équipe compte maintenant cinq personnes avec Yann, chef second au chaud, David, un chef aux entrées et dessert et Nina au service, en plus du chef Sébastien et son épouse Annie, au service.

Terre solidaire tiendra son assemblée générale le vendredi 2 juin, à 18 heures.